



# Tauchreise México - La Paz

---

Unser Partner „The Cortez Club“ befindet sich in der unmittelbaren Umgebung der quirligen Stadt La Paz in Baja California, Mexiko. Vom Flughafen gelangt man in etwa einer halben Stunde nach La Paz. „The Sea of Cortez“ ist bekannt für seine vielfältigen Tauchplätze und den Großfisch-Begegnungen.

The Cortez Club ist ein PADI 5\* Tauchcenter mit eigenen Tauchbooten. Direkt neben der Tauchbasis befindet sich der Steg, von welchem aus, jeden Tag, die Tauchausfahrten starten.

Der Tauchplatz El Bajo Seamount gehört zu den berühmtesten Tauchplätzen. In Tiefen von 18 bis 45 Meter besteht hier die Möglichkeit Hammerhai-Schulen zu beobachten. Los Islotes ist ein weiterer spektakulärer Tauchplatz. Hier lebt eine große Seelöwenkolonie (um die 500 Seelöwen), welche zum Teil sehr neugierig sind und auch mal gerne mit den Tauchern spielen.

Direkt vor der Küste von La Paz kann man von Juli bis März mit Walhaien schnorcheln und schwimmen und von Dezember bis März kommt es öfters zu Sichtungen von Buckelwalen und Orcas.

Um nahe bei der Tauchbasis zu wohnen eignet sich das Hotel „La Concha Beach Club Resort“ hervorragend. Es handelt sich um ein kleines, feines Hotel, mit einem gepflegten Sandstrand, welcher ausschließlich von den Hotelgästen genutzt wird. Die Poolbar bietet einen optimalen Platz, um einen erfolgreichen Tauchtag ausklingen zu lassen. Insgesamt gibt es ca. 90 Zimmer und auch Ferienwohnungen innerhalb des Hotels. Ausgestattet sind diese mit einer Klimaanlage, einem Kühlschrank und einem Satelliten-Ferseher.